



GARDA MEDIA

Operasi Libas Lodaya 2024 untuk Tingkatkan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Jun 9, 2024 - 09:07



Operasi Libas Lodaya 2024 untuk Tingkatkan Keamanan Masyarakat

Sukabumi – Polres Sukabumi secara resmi meluncurkan Operasi Libas Lodaya 2024, sebuah inisiatif strategis untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sukabumi. Operasi ini bertujuan untuk menekan angka kejahatan jalanan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta

kejahatan yang melibatkan penggunaan senjata api atau senjata tajam.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menyampaikan bahwa Operasi Libas Lodaya 2024 tidak hanya menitikberatkan pada penindakan tegas terhadap pelaku kejahatan, tetapi juga pada upaya pencegahan dan edukasi kepada masyarakat. "Melihat meningkatnya angka kejahatan jalanan dan keberadaan geng motor serta premanisme, kami merasa perlu untuk mengambil langkah konkret. Operasi ini dirancang untuk meningkatkan rasa aman di masyarakat dan menekan angka kriminalitas secara signifikan," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Salah satu fokus utama dalam operasi ini adalah peningkatan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya peran aktif mereka dalam mendukung keamanan lingkungan. Humas Polres Sukabumi akan menjalankan kampanye penyuluhan dan sosialisasi yang intensif, baik melalui media lokal, regional, maupun nasional. "Kami ingin masyarakat memahami tujuan dan pentingnya Operasi Libas Lodaya 2024. Dukungan mereka sangat krusial untuk kesuksesan operasi ini," tambah Kapolres.

Polres Sukabumi juga berkomitmen untuk menjaga hubungan yang baik dengan media. Melalui konferensi pers dan penyebaran informasi yang tepat waktu, Humas Polres Sukabumi berharap dapat memastikan liputan yang mendukung dan akurat terkait operasi ini. "Media adalah mitra penting kami dalam menyampaikan informasi yang benar dan mencegah penyebaran berita yang salah atau menyesatkan," jelas AKBP Tony.

Selain itu, operasi ini juga menitikberatkan pada edukasi masyarakat mengenai pencegahan kejahatan. Materi edukasi seperti brosur, poster, dan video informatif akan didistribusikan secara luas untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang keamanan. "Kami ingin masyarakat tidak hanya merasa aman, tetapi juga berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka," kata Kapolres.

Dengan strategi komunikasi yang efektif dan rencana pengelolaan krisis yang matang, Polres Sukabumi optimis Operasi Libas Lodaya 2024 akan mencapai tujuan yang diharapkan. "Kami akan terus memantau perkembangan dan melakukan evaluasi secara berkala untuk memastikan operasi ini berjalan sesuai rencana dan memberikan hasil yang maksimal," tutup AKBP Tony Prasetyo.

Operasi Libas Lodaya 2024 diharapkan dapat membawa perubahan positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi, serta membangun kepercayaan dan dukungan dari masyarakat terhadap Polres Sukabumi.